

Contraloría sospecha del funcionario y ocho más

INVESTIGA A ALCALDE DE ABANGARES POR CONTRATACIONES IRREGULARES

Escrito por Roberto Portugal
26/04/2012

Una nueva polémica en torno a un alcalde se desató, esta vez en Abangares, donde el alcalde del Ayuntamiento está siendo investigado por unas supuestas contrataciones irregulares.

Se trata del alcalde Jorge Calvo quien fue notificado a principios de este mes por la Contraloría General de la República (CGR).

Junto a él, el ente contralor abrió un expediente contra los cinco regidores propietarios, el contador, tesorero y el proveedor de la Municipalidad de Abangares.



De ellos, la CGR sospecha por una aparente cadena de errores e irregularidades con la firma de contratos hechos por el municipio.

Presuntamente, se habría dado malos pagos con los que perdieron fondos pertenecientes al presupuesto de la Municipalidad.

La CGR convocó a los funcionarios para que se presenten a una audiencia el próximo 4 de junio a declarar y explicar los aspectos en los que se les señala como responsables. Allí deben llevar las pruebas que tengan a mano.

“La prueba que por culpa de la parte

proponente no haya sido posible recibir en la comparecencia, se tendrá por inevaluable”, dicta la notificación, de la cual LA PRENSA LIBRE tiene copia.

FALTA DE CONTROL

Dentro de los puntos que señala la CGR, se investiga una falta de control en los procesos, con lo cual se facilitó hechos ilícitos donde aparentemente se pagó más de lo que valía y de lo que reportan las facturas por un servicio.

En la oficina de prensa de la CGR indicaron que este proceso es muy nuevo y hasta que se emita una resolución de los investigadores no se podría tener una parte oficial, pese a que confirmaron la investigación en torno al caso.

SANCIONES

De encontrarse culpables, los funcionarios podrían exponerse a una separación del cargo que sería desde un mes hasta definitiva, así como la cancelación de credenciales. Pese a que se llamó en reiteradas ocasiones al alcalde Jorge Calvo, no contestó a nuestras llamadas ni las devolvió.